
Herr Scholz geht zu Aussagen über den Wegzug der Fa. Natumi ein. In der Vorlage sei vom 
Flächenbedarf die Rede, tatsächlich sei dies aber nur ein Punkt von vielen. In anderen Ausschüssen sei 
aber auch von Produktionsabläufen die Rede.  
 
Der Bürgermeister erklärt, dass der Flächenbedarf einer der Gründe gewesen sei, allerdings ein ganz 
wesentlicher. So würden „produktionstechnische“ Gründe unmittelbar auch mit Flächenbedarf 
zusammenhängen.  
 
Den in Vorlage dargestellten Tausch von Fläche trage die Fraktion der Grünen selbstverständlich nicht 
mit. U.a. verweist er auf das unansehnliche Bild der Bereiche Im Auel und Altebach. Irreführend sei auch 
die Aussage, dass Lindscheid an der B8 liege. Da könne man auch behaupten, Eitorf habe eine eigene 
Autobahnanbindung. Seine Fraktion werde dagegen stimmen. 
 
Herr H. Derscheid verweist auf die in der Vorlage dargestellte Verfahrensweise und die konkrete 
Aufgabenstellung des Kreises, wonach der Bedarf bei den Verwaltungen abgefragt werde. Der 
Flächenbedarf sei in der Regionalplanung abgesichert. Insofern habe die Verwaltungsvorlage heute 
informellen Charakter und bedürfe keiner Beschlussfassung. 


